

Halle (Saale)

## Bürger gestalten online mit

**[02.05.2014] Der Riebeckplatz in Halle (Saale) soll neu gestaltet werden. Damit auch die Bürger an diesem Prozess mitwirken können, hat die Stadt eine Beteiligungsplattform im Internet eingerichtet.**

Für den Riebeckplatz in Halle (Saale) will die Stadt ein neues Leitbild entwickeln. Bei seiner Gestaltung sind auch die Ideen der Bürger gefragt. Bis zum 14. Mai 2014 können sich die Hallenser deshalb auf einer eigens dafür eingerichteten städtischen Internet-Seite einbringen. Bei dem Platz handelt es sich laut Angaben der Stadt um eine der größten innerstädtischen Verkehrsanlagen in Deutschland. Mithilfe einer Anbindung von Halle an die neue ICE-Strecke von Erfurt nach Leipzig soll er neue Impulse gewinnen. Das planerische Leitbild will die Stadt mithilfe einer im Juni 2014 vorgesehenen Städtebauwerkstatt entwickeln. Frühzeitig können jetzt die Bürger an dem Prozess mitwirken. Damit setze die Stadt eine Anregung aus den Bürgerkonferenzen zum Integrierten Stadtentwicklungskonzept „ISEK Halle 2025“ um.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Halle/Saale